

Gelungenes Oktoberfest

Eine gelungene und erfolgreiche Veranstaltung war erneut das traditionelle Oktoberfest der Feuerwehr Breitenbach im örtlichen Gemeinschaftshaus.

„O zapft“ hieß es nach dem Fassanstich durch Ortsbeiratsmitglied Dirk Bensing. Der Vorsitzende der Feuerwehr Breitenbach, Tobias Christ, sprach zum Auftakt eines bayerischen Abends Begrüßungsworte. Zahlreiche Festbesucher, insbesondere die jüngeren, waren in bayerischer Tracht mit Dirndl und Lederhose erschienen. Der „Gaudi-Michel“ (Michael Fehl) war mit Live-Musik Garant eines stimmungsvollen Abends. Zum Programm gehörten auch einige Gaudi-Spiele, die unter Leitung von Steffen von Rockenthien standen und von Daniel Klis moderiert wurden und die bei den Besuchern gut ankamen. Starke Männer und auch Frauen waren beim Maßkrug-Stemmen gefragt. Geschicklichkeit war beim Zielwerfen mit einem Tischtennisball in verschiedene Behältnisse erforderlich, wofür es unterschiedliche Punkte gab. Eine knifflige Angelegenheit war das Bierdeckel werfen. Der erste Preis, ein kleines Fass Bier, ging an die Mannschaft des Breitenbacher Bloos, gefolgt von der Feuerwehr Hintersteinau und der gastgebenden Breitenbacher Wehr.

Hochbetrieb herrschte am Festsonntag. Zum Mittagessen gab es im großen Saal des Breitenbacher Gemeinschaftshauses keinen freien Stuhl mehr. Mit bayerischen Spezialitäten, wie Weißwurst, Haxen und Leberkäse sowie einem schmackhaften fränkischen Bier war für das leibliche Wohl gut gesorgt. Stimmungsvolle Unterhaltung boten die Wallrother Festzeltmusikanten unter Leitung von Frank Creß. Beim Kuchenbuffet hatte eine vom Förderverein „Multifunktionales Gemeinschaftshaus Breitenbach“ angeschaffte neue mobile Kühltheke Premiere. Diese dient der Erfüllung der Lebensmittel-Hygienevorschriften und fand große Beachtung. Der Förderverein hat hierfür über 4000 Euro finanziert. Bei verschiedenen Aktionen hatten auch die Kinder während des Oktoberfestes ihren Spaß. In der Feuerwehr-Fahrzeughalle war eine Hüpfburg aufgebaut. Große Resonanz fand auch das von der Feuerwehr finanzierte Kinder-Schminken.



Beim Oktoberfest der Feuerwehr Breitenbach: Starke Männer und auch Frauen waren beim Maßkrug stemmen gefragt.



Eine knifflige Angelegenheit war das Bierdeckel werfen.



Geschicklichkeit war beim Zielwerfen mit einem Tischtennisball in verschiedene Behältnisse erforderlich



Text und Fotos: Fritz Christ